

Visita de la Embajadora ITO Takako a la Región del Ñuble

Del 2 al 3 de septiembre de 2024, la Embajadora ITO visitó la Región del Ñuble, realizó visitas de cortesía al Gobernador Regional Sr. Óscar Crisóstomo y al Delegado Presidencial Regional Sr. Rodrigo García, e intercambiaron opiniones sobre la situación social y económica de la región y el potencial de cooperación y colaboración con Japón.

Asimismo, participó en las ceremonias de entrega de una ambulancia donada por el programa APC al CESFAM de Quinchamalí, y de equipos médicos donado (equipos de rayos X) a través de la cooperación financiera no reembolsable en dos hospitales de la región (Hospital Clínico Herminda Martín y Hospital de San Carlos).

Esperamos que estos equipos contribuyan a reforzar el sistema de salud de la región, el acceso de la población a la atención médica, y a proteger la vida y la salud de los ciudadanos.



Visita de cortesía al Gobernador Regional Sr. Óscar Crisóstomo



Visita de cortesía al Delegado Presidencial Regional Sr. Rodrigo García



Ceremonia de entrega del proyecto APC " Adquisición de Ambulancia para el CESFAM de Quinchamalí de la Comuna de Chillán "



Ceremonia de entrega de equipo de rayos X (Hospital Clínico Herminda Martín)



Ceremonia de entrega de equipo de rayos X (Hospital de San Carlos)

